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CFA – BREVE INFORME DE GESTIÓN

En Expoagro presentamos el de 90 días, ya 
llegamos a los 100



Eliminaron multiples  regulaciones
distorsivas

-Volúmenes de equilibrio en granos;
-Fideicomiso Aceitero; 
-Fondo Estabilizador del Trigo.
-En Carnes, eliminamos cupos y restricciones a la 

exportación de carnes. (FIN a los 7 cortes) y  el sistema de 
cupos por planta para exportación. 
-Incluimos en el DNU la prohibición a cualquier 
funcionario a restringir exportaciones.
-Eliminamos Ley de góndolas y Precios máximos.



Impacto de medidas

En enero de 2024 logramos exportaciones récord (en 
volumen) de carne vacuna, el mejor enero en 51 años

. Aumento del 17% exportaciones lácteas en enero



Aperturas de Mercados

-Apertura del maíz a China
-Tras 7 años de negociaciones se exportar trigo a China. 
-China y la Unión Europea dieron luz verde para la 
importación de trucha arcoíris argentina.
-Brasil autorizó por primera vez el ingreso de almendras 
argentinas a su mercado.
-Luego de años de intensas negociaciones, China redujo 
aranceles de importación para 143 productos 
agroindustriales argentinos (hortalizas, frutas, lácteos, 
oleaginosas, entre otros).



Cuotas asignadas sin ningún conflicto

-Pasta de maní 3.650 Toneladas del cupo para exportar a 
EEUU. 
-Cuota de exportación de carne vacuna a EEUU por 19.388 
toneladas.
-Asignamos la cuota de carne bovina y lacteos a Colombia. 



Pesca

Luego de dos años años el INIDEP realizó la campaña de 
merluza y la del calamar; también la campaña de 
langostino y la de anchoíta. En estos momentos se está 
haciendo la campaña de vieyras y una en el frente 
marítimo orientada al cuidado real del recurso y lo 
ambiental
El proceso de modernización del INIDEP está en marcha. 



Producción Forestal

Se realizó el primer encuentro de la Mesa Nacional 
Foresto Industrial 2024, para destrabar y poner en 
marcha el potencial que tiene este sector. 
Finalizó la etapa de desarrollo del software SIR (sistema 
integrado de reforestación) entre The Nature
Conservancy y la Secretaria de Bioeconomía; y firmado el 
convenio del traspaso de la plataforma SIR.



Biotecnología

Con rigurosidad, celeridad y eficiencia en la regulatoria 
biotecnológica se logró:
-Autorizamos 6 levaduras OGM para biocombustibles; una 
nueva soja OGM con tolerancia a enfermedades y herbicidas; 
se autorizó fase exparimental en lechugas desarrolladas por el 
INTA y de caña de azúcar OGM y de una remolacha azucarera, 
entre otros. 
-Estamos avanzando en la armonización con Brasil y la 
constitución de una Ventanilla Única de inicio de trámites 
regulatorios para ambos países.
Hemos firmado un Memorándum de Entendimiento con la 

Agencia Internacional de Energía Atómica lo que permitirá 
fortalecer las capacidades de equipamiento del SENASA, INTA 
y CNEA. 



Lecheria

prorrogamos los derechos de exportación CERO para 
todos los lácteos. 
Honramos la deuda abonando $ 3.500 millones a 4.500 
productores (Impulso tambero). 
Se observan importantes crecimientos en las 
exportaciones de productos como mozzarella (+59%), 
quesos de pasta dura (+58%) y leche en polvo entera 
(+11%).



SENASA

-Se logro un control eficiente y rápido de la epidemia de 
ENCEFALOMIELITIS equina; recuperamos stocks de 
vacunas y dispusimos vacunación obligatoria. 
-Informatizamos el trámite de Registro de Agroquímicos 
y Bioinsumos. 
-Comenzamos a aplicar un sistema de rotulado de 
productos por QR. 
En las últimas horas, instruímos al Senasa para que 
atienda las necesidades que puedan surgir desde los 
Entes Sanitarios Locales encargados de aplicar la vacuna 
de antiaftosa y brucelosis en aquellas provincias o zonas 
afectadas por el temporal de lluvias que, como es de 
público conocimiento, afectó a la región pampeana y 
litoral.



Producción Porcina

-autorizó la vacuna MHYOSPHERE para la sanidad 
porcina. 
Se realizaron convenios con el INTI para generar mano de 
obra calificada a través de cursos de capacitación que ya 
comenzaron. Y cursos para generar bolsas de trabajo en 
municipios. 
-Se actualizaron las regulaciones, por ejemplo, el cambio 
de fecha de vencimiento de los chacinados y salazones, 
para un mayor aprovechamiento de los productos y más 
exportaciones. 
Ejecutamos el Plan Nacional de Control y Erradicación de 
la enfermedad de Aujeszky. Y estamos redactando un 
proyecto de ley que atañe a la promoción de la producción 
nacional de porcinos.



INASE

luego de 20 años, estamos conformando el Directorio de 
INASE con productores, industria y sector público; 
fortalecimiento al Instituto para devolverle rentabilidad 
al productor. 



En INTA estamos enfocados en garantizar 
capacidad de innovación, fortalecimiento 
del compromiso y la integración de 
competencias científico-tecnológicas. 

Es sin duda el faro tecnológico de la 
Secretaria



De aquí para adelante, tenemos una 
estrategia basada en devolverle la 
rentabilidad a todos los productores y a 
los distintos eslabones de las cadenas, 
donde cada una de ellas crezca sin 
parasitar a otra. Es el único camino real 
para aumentar sustantivamente las 
exportaciones maximizando la 
sostenibilidad de los negocios.

Nuestra propuesta implica acelerar y 
potenciar las fortalezas y beneficios de lo 
que se hace, no reemplazarlo!
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